

L'Ebeaupin - Enlèvement du fibro

Écrit par Administrateur

Samedi, 06 Juin 2009 13:51 - Mis à jour Jeudi, 02 Septembre 2010 09:19

Le chai est couvert par des plaques de fibro-ciment (amiantées bien-sûr).

Il est possible de les faire enlever par un couvreur, mais là franchement c'est du vol : comptez environ 25 à 30€ du mètre carré !

Il est aussi possible de faire ça soi-même, en prenant des précautions adéquates (bien vérifier où on pose les pieds, y compris en regardant comment est faite la charpente qui soutient ces plaques ; mettre des gants ; ne pas casser les plaques ; etc.). A trois, nous avons fait cela en une demi-journée, avec empilement propre des plaques sur palette.

Vous pouvez demander autour de vous si quelqu'un est intéressé pour récupérer les plaques, ça débarasse à moindre frais ! Sinon se renseigner auprès des décharges, il y en sûrement une autour de chez vous qui permet d'y déposer des plaques de fibro-ciment (mais c'est limité en nombre / semaine). Certaines entreprises peuvent venir vous enlever les palettes de plaques (pour 150m² on en aurait eu pour 1000€).

Merci Christophe pour le coup de main.

